
alterada pela Lei nº 7.288, de 30 de dezembro de 2022

VEREADOR: ALDO ROBERTO DA ROCHA LOUREIRO

CPF Nº: 729.827.724-34

MÊS/ANO: MAIO DE  2024

ITEM DESCRIÇÃO DE DESPESAS -  ARTIGO 2º VALOR

1 Aquisição e locação de software;

2 Locação de móveis e equipamentos;

3 Manutenção de equipamentos elétricos e eletrônicos;

4 Assinaturas de jornais, revistas e periódicos;

5 TV a cabo ou similar;

6 Provedores de internet;

7 Telefone móvel;

8 Cópias, fotocópias, digitalização e impressões;

9 Correspondências, registros postais, telegramas e radiogramas;

10 Serviços de filmagens e fotografias art. 2º VIII; 2.000,00

11 Gastos com reuniões, eventos e seminários;

12 Gastos com refeição art. 2º X; 2.809,00

13 Gastos com viagens do parlamentar e assessores parlamentares;

14 Consultorias, assessorias, pesquisas e trabalhos técnicos;

15 Edição de jornais, livros, revistas, periódicos;

16 Impressos gráficos art 2º XIII; 1.800,00

17 Contratação de profissional de mídia impressa ou digital art. 2º XVI; 5.000,00

18 Gastos com funcionamento do gabinete art. 2º XIV; 304,90

19 Divulgação da atividade parlamentar em portais de noticias e sites art. 2º XVI 6.000,00

17.913,90

Declaro para os devidos fins de direito que as despesas acima relacionadas, representadas pelos 

documentos anexados à presente prestação de contas, foram aplicadas no custeio de minhas atividades 

parlamentares, em estrita observância aos termos e condições estabelecidas na Lei Municipal nº 7.137, de 

10 de FEVEREIRO de 2022, alterada pela Lei nº 7.202, de 15 de julho de 2022, alterada pela Lei nº 

7.288, de 30 de dezembro de 2022, bem como assumo inteira responsabilidade pela veracidade, 

legalidade e autenticidade dos documentos anexados.   

Maceió, 03  de  Junho   de 2024.

Câmara Municipal de Maceió

REQUERIMENTO PARA RESSARCIMENTO DE VERBA INDENIZATÓRIA DE 

ATIVIDADE PARLAMENTAR – VIAP

Lei Municipal Nº 7.137/2022, alterada pela Lei nº 7.202, de 15 de julho de 2022,

TOTAL
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Relatório | Maio /29

Data: 29 / 05 / 2024
Relatório de Serviços impressos
e digital

Loureiro, bem como serviços de fotos e filmagens, e material impresso no mês

A
A

A
A

 

O presente relatório é referente às ações realizadas nas redes sociais do Vereador Aldo 

de Maio/24, referente a nota fiscal de Nº 01, com base nos

lação sobre as questões do dia a dia. Mostramos a rotina do vereador, realizando o seu 

além de atrair novos seguidores, promovemos novas discussões sobre as publicações 

Redes Sociais trabalhadas
Instagram, Facebook:

Interação com o público - A troca de informações e opiniões entre vereador e popu-

trabalho. Como: fiscalizações, solicitações da comunidade, em melhorias de modo geral e etc.

Divulgamos sua construção colaborativa e em tempo real de propostas através da 
participação da população através dos diversos canais digitais.

Engajamento da audiência - Aproveitamos o espaço para compartilhar o conteúdo e, 

realizadas.

Publicações realizadas conforme calendário:

01/05 – Publicação de post 1º de Maio - Dia do Trabalhador
10/05 – Publicação de post Nota de repúdio
12/05 – Publicação de post Dia das Mães

1. Cobertura de eventos com os serviços de fotografia e filmagens
2. Criação de artes gráficas para impressão

Criação de artes gráficas no mês de Maio:

Folders Saíu na Mídia

pontos abaixo:

19/05 - Publicação de post Aniversário
22/05 - Publicação de post Aniversário
22/05 - Publicação de post Reunião da CCJRF
23/05 - Publicação de post Vídeo Reels TBT
27/05 - Publicação de post Vídeo Indicação
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PUBLICIDADE.  


PUBLICIDADE.  

Relatório gerado a partir da  primeira postagem realizada  
entre 01/05/2024 até 31/05/2024, com dados fornecidos pelo 
próprio instagram. 

.
REDES ANALISADAS:
Instagram

 PERÍODOANALISADO

 RELATÓRIO GERAL
ALDO LOUREIRO

DESEMPENHO DE REDES



 
PUBLICIDADE.  


PUBLICIDADE.  

Este é o panorama atual do Instagram do vereador Aldo 
Loureiro. 
Neste material, vamos detalhar os resultados alcançados ao 
longo do mês de abril de 2024.

  RESULTADOINSTAGRAM



 
PUBLICIDADE.  


PUBLICIDADE.  

  RESULTADOINSTAGRAM

Durante o mês de novembro, o 
perfil
obteve um aumento de 
215 seguidores.

 Com base no alcance, percebemos 
que mais de 1.3mil pessoas que foram 
impactadas pelos posts não eram 
seguidores. Isso significa que os 
conteúdos tiveram boa performance, e 
alcançaram uma
parcela do público fora do meio.

 O número de impressões é 
satisfatório,ultrapassando a marca de 
35mil.
Esse número revela o número de 
vezes que os posts apareceram na
tela dos usuários.

 Em janeiro, comparado ao mês 
anterior, tivemos um aumento de 
considerável. 



 
PUBLICIDADE.  


PUBLICIDADE.  

  RESULTADOINSTAGRAM

 Ao todo, foram 11 
publicações de feed do 
Instagram.
Incluindo toda a produção de 
conteúdo dividida em cards, 
carrosséis, fotos, vídeos
e reels

Principais 

01 abril - 31 maio 14



 
PUBLICIDADE.  


PUBLICIDADE.  

  RESULTADOINSTAGRAM

É notavel o crescimento do perfil @aldoloreiroal tendo como destaque o numero de novos 
seguidores e constância no interesse nas visualizações dos conteúdos apresentados.
Segundo dados de alcance do instagram, a presença mais forte do vereador é no município 
de Maceió. 
Destaca-se a importância da continuidade na geração de conteúdo da rotina politica com 
stories orgânicos dentro da agenda politica do mesmo para que almente ainda mais o 
interesse do público.  

 CONSIDERAÇÕESFINAIS





 

      

 

www.correiodosmunicipios-al.com.br 
 

 

Avenida Fernandes Lima, 1.513, sala 201, Caixa Postal B42 
Pinheiro - Maceió – Alagoas - CEP: 57.057-450 

CNPJ 09.073.777/0001-50 

 
 
Conforme solicitado, segue relatório do material divulgado do vereador Aldo Loureiro nos sites 
www.correiodosmunicipios-al.com.br e www.al1.com.br no mês de maio de 2024. 
 
https://correiodosmunicipios-al.com.br/politica/2024/05/15/129134-aldo-loureiro-pede-troca-de-
iluminacao-amarela-por-led-em-ruas-do-conjunto-graciliano-ramos 
 
https://correiodosmunicipios-al.com.br/politica/2024/05/19/129366-vereador-aldo-loureiro-pede-a-
recuperacao-de-galeria-de-esgoto-no-beco-do-romario 
 
https://correiodosmunicipios-al.com.br/politica/2024/05/21/129493-vereador-aldo-loureiro-solicita-
pavimentacao-asfaltica-para-ruas-em-bairros-da-parte-alta-de-maceio 
 
https://correiodosmunicipios-al.com.br/geral/2024/05/23/129707-aldo-loureiro-solicita-remocao-de-lixo-
limpeza-e-capinacao-em-ruas-do-village-campestre-ii 
 
https://correiodosmunicipios-al.com.br/politica/2024/05/27/129910-revitalizacao-de-faixa-de-pedestre-e-
lombadas-no-bairro-cidade-universitaria-sao-solicitadas-pelo-vereador-aldo-loureiro-ao-dmtt 
 
https://al1.com.br/informacao/noticias/122993/aldo-loureiro-pede-troca-de-iluminacao-amarela-por-led-
em-ruas-do-conjunto-graciliano-ramos 
 
https://al1.com.br/informacao/noticias/123239/vereador-aldo-loureiro-pede-a-recuperacao-de-galeria-de-
esgoto-no-beco-do-romario 
 
https://al1.com.br/informacao/noticias/123376/vereador-aldo-loureiro-solicita-pavimentacao-asfaltica-
para-ruas-em-bairros-da-parte-alta-de-maceio 
 
https://al1.com.br/informacao/noticias/123607/aldo-loureiro-solicita-remocao-de-lixo-limpeza-e-
capinacao-em-ruas-do-village-campestre-ii 
 
https://al1.com.br/informacao/noticias/123821/revitalizacao-de-faixa-de-pedestre-e-lombadas-no-bairro-
cidade-universitaria-sao-solicitadas-pelo-vereador-aldo-loureiro-ao-dmtt 
 

 
Atenciosamente 
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WRV Serviços Eireli - ME 
Avenida Fernandes Lima, 1.513, sala 201, Caixa Postal O24 

Pinheiro - Maceió – Alagoas - CEP: 57.057-450 
CNPJ 21.819.440/0001-45 

 
 
 

 

 

 

 

 
Relatório do material divulgado do vereador Aldo Loureiro nos sites www.tribunadoagreste.com.br 

e www.tribunadosertao.com.br durante o mês de maio de 2024. 
 

 
https://www.tribunadoagreste.com.br/2024/05/aldo-loureiro-pede-troca-de-iluminacao-amarela-por-led-
em-ruas-conjunto-graciliano-ramos/ 
 
https://www.tribunadoagreste.com.br/2024/05/vereador-aldo-loureiro-pede-recuperacao-de-galeria-de-
esgoto-no-beco-romario/ 
 
https://www.tribunadoagreste.com.br/2024/05/vereador-aldo-loureiro-solicita-pavimentacao-asfaltica-
para-ruas-em-bairros-da-parte-alta-de-maceio/ 
 
https://www.tribunadoagreste.com.br/2024/05/aldo-loureiro-solicita-remocao-de-lixo-limpeza-e-
capinacao-em-ruas-village-campestre-ii/ 
 
https://www.tribunadoagreste.com.br/2024/05/revitalizacao-de-faixa-de-pedestre-e-lombadas-no-bairro-
cidade-universitaria-sao-solicitadas-pelo-vereador-aldo-loureiro-ao-dmtt/ 
 
https://tribunadosertao.com.br/noticias/2024/05/15/558740-aldo-loureiro-pede-troca-de-iluminacao-
amarela-por-led-em-ruas-do-conjunto-graciliano-ramos 
 
https://tribunadosertao.com.br/noticias/2024/05/19/560083-vereador-aldo-loureiro-pede-a-recuperacao-
de-galeria-de-esgoto-no-beco-do-romario 
 
https://tribunadosertao.com.br/noticias/2024/05/21/560868-vereador-aldo-loureiro-solicita-
pavimentacao-asfaltica-para-ruas-em-bairros-da-parte-alta-de-maceio#google_vignette 
 
https://tribunadosertao.com.br/noticias/2024/05/23/562136-aldo-loureiro-solicita-remocao-de-lixo-
limpeza-e-capinacao-em-ruas-do-village-campestre-ii 
 
https://tribunadosertao.com.br/noticias/2024/05/27/563302-revitalizacao-de-faixa-de-pedestre-e-
lombadas-no-bairro-cidade-universitaria-sao-solicitadas-pelo-vereador-aldo-loureiro-ao-dmtt 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Atenciosamente 
Vladimir Barros       

Diretor 



 

WRV Serviços Eireli - ME 
Avenida Fernandes Lima, 1.513, sala 201, Caixa Postal O24 

Pinheiro - Maceió – Alagoas - CEP: 57.057-450 
CNPJ 21.819.440/0001-45 
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Vereador Aldo Loureiro solicita ao excelentíssimo 
Senhor Prefeito da Cidade de Maceió, João 
Henrique Caldas, ao Superintendente Municipal de 
Desenvolvimento Sustentável, Moacyr Teófilo Neto, 
a remoção do lixo na Rua Pajuçara - Vilage 
Campestre II, no Bairro Cidade Universitária. O 
pedido tem sua origem na insatisfação externada 
pelos moradores da referida rua que está dominada 
pelo acúmulo de descarte irregular de lixo.

Vereador Aldo Loureiro solicita remoção
de lixo na rua Pajuçara, no bairro Village
Campestre II - Cidade Universitária.



S
A
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ÍD
IA
Vereador Aldo faz apelo ao prefeito da cidade de 
Maceió, João Henrique Caldas, à Superintendência 
Municipal de Transportes e Trânsito – SMTT, André 
Santos Costa, no para que seja feita a  repintura e 
manutenção das lombadas/quebra-molas 
apagados na Avenida Rosinaldo Ferreira Mendes, 
Conjunto Graciliano Ramos - Cidade Universitária.
Os moradores apontam à ausência de pintura e 
sinalização das lombadas da comunidade e pedem 
celeridade nos serviços.

Vereador Aldo Loureiro solicita repintura
e manutenção de lombadas em avenida
do Graciliano Ramos.



S
A
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IA
Vereador Aldo Loureiro solicita ao Prefeito JHC, e ao 
Secretário Municipal de Infraestrutura, Lívio Lima 
Fontenelle Filho para que seja realizado o 
Recapeamento Asfáltico em parte da Rua Iracema 
Fragoso de Araújo - Residencial Graciliano Ramos - 
Bairro Cidade Universitária. O parlamentar disse a 
reportagem como objetivo melhorar a qualidade de 
vida dos moradores da região. O vereador ressaltou 
que os moradores daquela região passam por 
grandes transtornos, principalmente em períodos 
chuvosos.

Vereador Aldo Loureiro solicita ao prefeito
JHC, o recapeamento da asfáltico da rua
Iracema Fragoso - Graciliano Ramos
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IA
Vereador Aldo Loureiro faz apelo ao prefeito da 
cidade de Maceió, João Henrique Caldas, e ao 
Secretário Municipal de Infraestrutura, Lívio Lima 
Fontenelle Filho para realizar a Pavimentação 
Asfáltica da Avenida Tancredo Neves, trecho 
próximo a Escola Municipal Professora Maria José 
de Oliveira - Bairro Benedito Bentes. A presente 
indicação tem como objetivo melhorar a qualidade 
de vida dos moradores daquela região. Aldo 
ressaltou que moradores daquela região fizeram um 
apelo, pois passam por grandes transtornos, 
principalmente em períodos chuvosos.

Vereador Aldo Loureiro faz apelo a JHC,
para a realização de pavimentação asfáltica
da Avenida Tancredo Neves - B. Bentes
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